

l'Eucharistie. Le Saint-Père, dans sa récente Encyclique, invite spécialement tous les fidèles à la communion fréquente. Écoutons cet appel, et sachons toujours reconnaître le don très divin sorti du fond du Cœur de JÉSUS.

L. H., S.J.

Prière quotidienne pendant ce mois :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin que le culte de la sainte Eucharistie se développe de plus en plus dans le monde chrétien.

Résolution pratique : S'approcher fréquemment de la sainte Table.

CONGRÈS EUCHARISTIQUE

Du 3 au 7 septembre prochain, se tiendra à Namur le XIV^e Congrès international des Œuvres eucharistiques, sous la présidence d'honneur de Son Em. le Cardinal Langénieux, archevêque de Reims, et la présidence effective de S. G. Mgr Heylen, évêque de Namur.

C'est sous le patronage de Saint Norbert et de Ste Julienne que vont se tenir à Namur les pieuses et grandes assises que nous annonçons.

Ce Congrès eucharistique, comme les précédents, a pour but, et il aura, nous l'espérons, pour résultat, de manifester la foi envers le Saint Sacrement, de rendre à Notre-Seigneur, présent dans la Sainte Hostie, les hommages, non seulement individuels, mais aussi collectifs, d'adoration et de réparation qui lui sont dus, et enfin de chercher et d'étudier les moyens les plus pratiques pour développer, rehausser et propager dans les paroisses et les différentes classes de la société les œuvres eucharistiques.